

## Élus et administrés se rencontrent

🕒 1 min

La rencontre citoyenne organisée dans la salle de la mairie a permis, à ceux qui le souhaitent de venir s'entretenir deux heures durant avec le maire Michel Causse et quelques conseillers municipaux.

Un moment très important qui permet de poser des questions sur le quotidien. Ainsi divers thèmes ont été abordés concernant les sens de circulation, les passages piétons, les feux de signalisation, le numérotage des maisons etc. La question des médecins qui se font attendre, des containers malodorants etc. Chaque participant interroge et attend la réponse, un échange intéressant, certains l'ont compris. L'entretien s'est terminé par la présentation du trophée remis à la ville de Réquista à l'occasion du congrès de l'association des maires de l'Aveyron, un prix pour l'investissement local, par la Fédération Occitanie des travaux publics.

